

Cesan todos los vuelos comerciales del Aeropuerto de Pamplona-Noáin

Air Nostrum, Lufthansa y Binter Canarias han suspendido sus líneas regulares con Madrid, Fráncfort y Gran Canaria

PAMPLONA – Las tres aerolíneas que operan en la actualidad en el Aeropuerto de Pamplona-Noáin –Air Nostrum, Lufthansa y Binter Canarias– han cesado por completo sus vuelos comerciales regulares como consecuencia de la crisis sanitaria del COVID-19. El aeropuerto, sin embargo, se mantendrá abierto para atender posibles desvíos de aviones desde otras terminales cercanas.

Air Nostrum, que opera la línea Pamplona-Madrid, ya redujo la semana pasada notablemente el número

de frecuencias y en los últimos días estaba volando únicamente las conexiones de ida y vuelta a primera hora de la mañana. Sin embargo, la aerolínea suspendió ayer la línea hasta, al menos, el 29 de marzo.

Por su parte, la compañía alemana Lufthansa, que tenía previsto cancelar su operativa a finales de esta semana, finalmente dejó de operar el pasado lunes día 16 de marzo los ocho vuelos semanales entre Pamplona y Fráncfort (lunes, miércoles, viernes y domingos, ida y vuelta). Los

planes de la aerolínea germana son mantener suspendida la línea regular hasta, al menos, el 26 de abril.

En cuanto a Binter Canarias, que conecta Pamplona con Gran Canaria con cuatro vuelos semanales (viernes y domingos, ida y vuelta), operó su último vuelo el pasado viernes 20 de marzo y los planes de la compañía son no recuperarlo hasta, como mínimo, el 31 de mayo. En este caso, la compañía se ha visto obligada a cancelar todas las operaciones entre las Islas Canarias y la Península o las Islas Baleares, como consecuencia de las restricciones de tráfico aéreo acordadas la semana pasada por el Ministerio de Transportes. –J.M.S.



Pantalla con todos los vuelos cancelados. Foto: Javier Bergasa

